
Мэр Белогорска: «В Амурской области нужно обсуждать проблему изменения климата»

По мнению главы Белогорска Станислава Мелюкова, изменения погодных условий уже
начали серьезно влиять на жизнедеятельность городов и поселков. Замалчивать,
игнорировать проблему дальше нельзя. Надо послушать специалистов, занимающихся
климатологией, рассказать им о новых вызовах, с которыми сталкиваются регион и
муниципалитеты, понять, что дальше. Будет разумным в ближайшее время организовать
и провести в Амурский области климатический форум, на котором обсудить причины,
последствия и решения тех проблем, которые стали проявляться. Готовы для этого
предоставить площадку и организационные возможности Белогорска.
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